

frères, a présenté, après la messe dimanche, une adresse au zélé directeur. Cette adresse était accompagnée d'un cadeau consistant en un calice, des burettes, un Porte-Dieu, et une ampoule pour les saintes Huiles, en argent doré et ciselé.

En terminant sa réponse M. Giband demanda aux congréganistes de bien prier pour lui, aujourd'hui, fête de Saint Antoine abbé, son patron, et de demander à Dieu, par son intercession, de lui conserver l'esprit de recueillement au milieu des nombreuses distractions de son ministère actif.

Monseigneur l'évêque de Vannes annonce à son diocèse la mort du T. R. P. Guyot, supérieur général des Pères de la Compagnie de Marie et des Filles de la Sagesse, qui sont chargés de l'orphelinat agricole de Wenworth. Nous recommandons l'âme du R. P. aux prières de nos pieux lecteurs.

APPEL AUX ANES QUI AIMENT LE TRÈS SAINT-SACREMENT !

Voulez-vous venir consoler une des plus amères tristesses du cœur de Jésus vivant, palpitant d'amour dans la sainte Hostie, dont Il se plaint avec tant d'amertume à la bienheureuse Marguerite Marie : celle d'être abandonné, délaissé, oublié de la plupart des hommes dans le très saint sacrement ? Le laisserez-vous plus longtemps sous le poids de cette tristesse qui l'accable ? Il vous aime ! et vous ne l'aimez pas ! Il souffre ! et vous ne le consolez pas ! Il vous attend tout le jour ; et vous n'y allez pas !..... Il a ses divines mains remplies de grâces ; et vous n'en voulez pas !..... Ah ! quelle ingratitude !..... Allez vous jeter à ses pieds pour le dédommager de tant d'outrages, et promettez-lui, aujourd'hui même, que, désormais vous viendrez l'adorer chaque semaine en passant une heure près de Lui pour le remercier, le prier, lui demander pardon.

C'est à cette fin, que nous venons d'organiser dans le diocèse de Montréal, des journées d'adoration sous la direction de Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque.

Pour en faire partie il suffit de donner son nom de baptême pour qu'il soit inscrit sur le registre de l'association de l'adoration perpétuelle à Rome, afin d'y être agrégé, et de pouvoir gagner l'Indulgence plénière, à chaque fois que l'on fait une heure d'adoration, (s'adresser pour cela soit à Madame Jetté, 97 rue St-Huber, soit à Mademoiselle de la Bausse, 493 rue St-Denis qui les feront parvenir de suite). Ces journées d'adoration ont commencé à Saint-Jean-Baptiste avec un grand succès ; puis à la chapelle des sourdes et muettes et au Jésus, le vendredi de chaque semaine ; à l'église Saint Jacques, il y a déjà deux journées complètes, le jeudi et le vendredi ; ainsi qu'à l'église métropolitaine et à la communauté du Bon-Pasteur.

Ces heures se font avec une régularité admirable, on compte déjà près de 500 heures d'adoration par semaine. On sent que les